

Con motivo del Día Internacional de la Danza

## **LA COMPAÑÍA IBÉRICA DE DANZA ACTÚA EN VILLANUEVA DE LA CAÑADA**

**Vva. de la Cañada, 28 de abril.-** El Centro Cultural La Despernada acoge mañana martes, Día Internacional de la Danza, el espectáculo “Cerialia” de la Compañía Ibérica de Danza. Para conmemorar el décimo quinto aniversario de su creación, la Compañía ha decidido recuperar para este montaje el nombre de su primer espectáculo. El público disfrutará de una rica selección de músicas, temas clásicos actualizados... que convierten al nuevo “Cerialia” en una obra actual, colorida, dinámica y rica en coreografías, protagonizadas por doce bailarines.

### **Imaginativa y fiel a las raíces**

La Compañía Ibérica de Danza -fundada y dirigida por Manuel Segovia (Premio Nacional de Danza y Premio Villa de Madrid) y Violeta Ruiz- se caracteriza por ser fiel a las raíces a la vez que novedosa e imaginativa. En sus funciones, la danza tradicional comparte protagonismo con el new-folk, la danza estilizada, la escuela bolera, la danza histórica e incluso el flamenco.

**Fecha: martes, 29 de abril**

**Hora: 19.00**

**Lugar: Centro Cultural La Despernada (C/Oliver, 10)**

**Precio: 8 euros (50% descuento jubilados, pensionistas y Carné Joven)**

**Público adulto**

